

XPRESS

Wali Kota Batam, Muhammad Rudi Apresiasi Proyek Pembangunan Rumah Yayasan Habitat Kemanusiaan Indonesia.

Zulfahmi - BATAM.XPRESS.CO.ID

Oct 26, 2022 - 20:56



Batam - Pemerintah Kota (Pemko) Batam memberikan apresiasi program pembangunan rumah warga yang dilakukan Yayasan Habitat Kemanusiaan Indonesia (Habitat For Humanity Indonesia).

Hal itu disampaikan Sekretaris Daerah (Sekda) Kota Batam, Jefridin Hamid mewakili Wali Kota Batam, Muhammad Rudi. Program ini dinilai sangat bermanfaat bagi masyarakat.

"Pak Wali (Muhammad Rudi) memberikan apresiasi yang tinggi kepada Yayasan Habitat Indonesia," kata Jefridin.

Jefridin berharap program-program seperti ini dapat terus dilanjutkan ke depannya. Sehingga dapat membantu masyarakat yang memang membutuhkan.

Menurutnya, Pemko Batam pasti akan mendukung penuh setiap program yang dilaksanakan oleh pihak manapun. Sepanjang program tersebut bermanfaat bagi masyarakat. "Pasti kita akan mendukung, karena kegiatan ini sangat bermanfaat," katanya.

Kepada masyarakat penerima pembangunan Rumah Yayasan Habitat Indonesia, pihaknya menyampaikan selamat dan juga berpesan agar selalu dirawat dengan baik.

"Hari ini di Sagulung pembangunan rumah baru ada 3 unit dan Tanjung Riau bangun instalasi air 120 unit Sambungan rumah ," ujarnya.

Lebih lanjut, Jefridin menyampaikan, bahwa pembangunan rumah dan instalasi air bersih dari Yayasan Habitat Indonesia merupakan kontribusi terhadap Corporate Social Responsibility (CSR)/ Tanggung Jawab Sosial Perusahaan (TSP) di Kota Batam.

"Jefridin berharap perusahaan mitra lainnya di Kota Batam dapat berkontribusi dalam program CSR/TSP dalam membangun Kota Batam dengan cara bersinergi bersama Pemerintah Kota Batam melalui tautan website <https://tsp.batam.go.id>," harapannya.

Seperti diketahui, Yayasan Habitat Kemanusiaan Indonesia hadir di Kota Batam pada tahun 2004, sampai saat ini, Habitat Indonesia telah membantu sebanyak 1.550 rumah baru, merenovasi 100 rumah, bantuan air bersih untuk 244 sambungan rumah di Kota Batam.